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Ato do '10" (décimo) Reuniôo Ordinório do Cômoro Municipol de Saio

Gotordo reolizodo no dio 29 (vinte e novê) de Junho de 20'16 (dois mil e

dezesseis) às 18h00min (dezolto horos). no sede do Cômoro, Ô Proço Sõo

SebosÍiôo, no. 45, nesto cidode, onde se reunirom sob o Presidêncio do

vereodor Cloudionor Anicésio dos Sontos, os senhores vereodores: Adriono

Leonel de Androde, Célio Morlins dos Reis, Genésio Mortins Nelo, Gilberto

de Oliveiro Côndido, Gilmor Antônio de Corvolho, José Geroldo Vieiro,

Morcilon Loci Rodrigues, Mouri lgnócio de Morois Silvo, Odoir Mussi, Ricordo

Nunes, Torcísio de Mello e Voldivino Honoroto de Oliveho. Hovendo nÚmero

regimentol, em nome de Deus, o senhor Presidente declorou oberto o

Décimo Reuniõo Ordinório do ono de 201ó. Foi onunciodo o LEITURA DA

DA O7O SETIM EXTRAORDINÁRI DA NO DIA 23 D

JUNHO DE 2016. Verêodor Célio solicitou o dispenso de suo leituro, desejou

boos vindos oo vereodor TorcÍsio, e se desculpou por nÕo ter eslodo

presente no dio de suo posse, por motivo de viogem que estovo

ogendodo onteriormente. Seu pedído foi posto em díscussÕo e votoçôo,

sendo o mesmo oprovodo por 1 I votos. A oto, portonto, foi declorodo

oprovodo, sem ressolvos, nos termos do ort. 35 do Regimento lnterno

(ResoluçÕo 94/921. O senhor presidenle onunciou o TEITURA DAS

CORRESPONDÊNCIAS: Convite: A. E. M. Cecílio Meireles convido poro Festo

Julino, dio 02 de julho o portir dos l5 horos no Quodro do Escolo. No ordem,

possou-se à APRESENTACÃO DE PROJETOS. PROJETO DE [El No 38, DE 28 DE

JUNHO DE 2016 que "Dispõe sobre o oulorízoçõo oo Poder Execulívo

Munícipol o sup/ementor doÍoçôes orçomenlórios com so/dos insuficienÍes

no Lei do arçomenlo Anuo/ em vigor e dó outros providêncios." Em

seguido, possou-se à APRECIACÃO DE VETO TOTAI.: VETO TOTAT A

PROPOSTÇÃO DE tEl N' 21, DE 12 DE MAIO DE 20',r6 que "Decioro de

utílidode municipol o Associoçôo Comunítório Serrinho. " Foi reolizodo o

leituro do mensogem de veto. No sequêncio foí lido o porecer do

Comissõo Especiol composto pelos vereodores Odoir Mussi, Voldivino

Honoroto de Olivíero e Genésio Mortins Neto, que opinom pelo

monutençôo do veto opresentodo oo Projelo de Lei no 2"1/2016. Em
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seguido, o porecer foi posto em discussôo. No ordem, o primeiro secrelório

onunciou que o votoçôo do porecer serio SECRETA conforme §2o do ort.

225 e de ocordo com o rilo estobelecido no §Único do oÍ1.244, ombos do

Regimento lnlerno. O senhor presidenle nomeiou dois escrutinodores poro

entregorem o cédulo, conduzirem o votoçôo e fozerem o opuroçõo dos

votos: vereodores Genésio Morlins Neto e Célio Morlins dos Reis. O senhor

presidenle pediu o um dos escrutinodores que procedesse oo

chomomento nominol dos vereodores. Após o finolizoçõo do voÍoçõo

secrelo, os escrutinodores inf ormorom o resultodo do opuroçõo, onde

forom opurodos I3 votos fovoróveis pelo monutençõo do veto. O senhor

presidenle proclomou o seguinte resultodo: l3 votos pelo monutençÕo do

veto. No ordem, possou-se à APRECIACÃO, DISCU O E VOTACÃO DE

PROJETOS DE tElS. PROJETO DE [El No 37, OE 22 DE JUNHO DE 2016 que

" Autorizo o concessõo de ouxílío fínonceiro oo Conse/ho Municipol de

Seguronço Público de Sôo Golordo - CONSEP e dó outros providêncios."

Foi reolizodo o leituro do porecer conjunto dos comissões permonenles,

que opinom pelo oprovoçõo do projeio de lei. Em seguido, o porecer foi

posto em discussõo e votoçõo, obtendo oprovoçõo por '12 votos. No

sequêncio, foi reolizodo o leituro do Projeto de Lei no 37 /2016, que depois

de discutido foi posto em votoçõo, sendo oprovodo por 12 votos. PROJETO

DE [El No 32, DE 15 DE JUNHO DE 2016 que " Autorízo o oberturo de crédiÍos

especiois oo Orçomento Gerol do Município no volor de R$15.000,00 e dó

outros provídêncios. " Foi reolizodo o leituro do porecer conjunto dos

comissões permonentes, que opinom pelo oprovoçôo do projeto de lei. Em

seguido, o porecer foi posto em discussõo e votoçôo, obtendo oprovoçõo

por l2 votos. Foi lido o Projelo de Lei n" 32/2016, que em seguido foi posio

em discussõo e votoçõo, sendo oprovodo por l2 votos. PROJETO DE [El No

34, DE 15 DE JUNHO DE 2016 que "Dispôe sobre o outorizoçõo do Poder

Executívo Munícipol o suplementor doÍoçôes orçomentorios com so/dos

insufícienles no Leí do Orçomento Anuol em vigor e dó oulros

providêncios." Foi reolizodo o leituro do porecer conjunto dos comissões

permonenies, que opinom pelo oprovoçõo do proj le i. O porecer foi
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posto em discussôo e votoçôo sendo oprovodo por 12 votos. No

sequêncio, foi lido o Projelo de Lei n' 34/2016, que em seguido foi discutido

e posto em votoçôo, obtendo oprovoçÔo por 12 votos. PROJETO DE LEI No

35, DE 20 DE JUNHO DE 2016 que "ReesÍruturo o Leí Municipol n. 1.283, de 18

de novembro de 1997, que ínstíluí o Conse/ho Municípol de Educoçõo,

modificodo pelo Lei Municipol n.l .291/1999, e Leí Municipol n. 1.56912002."

O porecer conjunto dos comissôes permonentes, que opinom pelo

oprovoçÕo do projeto de lei foi lido, discuiido e posto em votoçÕo, sendo

oprovodo por 12 voios. No sequêncio, foi reolizodo o leituro do Projeto de

Lei no 35/20'16, que foi discutido e posto em votoçÕo, obtendo oprovoçÔo

por I2 votos. PROJETO DE [El No 36, DE 21 DE JUNHO DE 2016 que "Dispôe

sobre o outorízoÇõo oo Poder Executivo Municipol o sup/emenfor doÍoçÔes

orçomentórios com so/dos insuficienfes no Lei do Orçomento Anuol em

vígor e dó oulros providêncios." Foi reolizodo o leituro do porecer conjunto

dos comissões permonentes, que opinom pelo oprovoçõo do projeto de

lei. Em seguido, o porecer foi posio em discussõo e votoçÔo, sendo

oprovodo por l2 votos. No sequêncio, foi reolizodo o leituro do Projelo de

lei n" 36/20'16, que f oi posto em discussôo. Vereodor Odoir Mussi solicitou

comentor o referido pro.jeto, que retiro R$ó0.000,00 (sessento mil reois) do

esporte. Ressoltou que nôo teve esporte nesses três onos de mondoto, e

que emboro tenho votodo f ovoróvel oo porecer, desejo fozer umo

observoçôo. Destocou que o preÍeito estó construindo um bom compo de

futebol, porém, enquonto os móquinos ficorom por ó0 dios construindo esse

compo de futebol, os estrodos rurois ficorom obondonodos em péssimo

estodo, como os do comunidode de Serrinho, onde os próprios morodores

liverom que pogor poro terem os estrodos orrumodos. Solientou que o

senhor Poulo Venôncio jó comporeceu o esto egrégio coso diversos vezes,

reclomondo do folto de compeonotos e de investimenio, e ogoro se retiro

R$ ó0.000,00 de verbo do esporte. Destoco que o Copinho lnternocionol foi

reolizodo com dooçÕes de empresos e nÕo com dinheiro do municrpio.

Finolizou, relembrondo que inclusive o próprio prefeito em oudiêncio

público confessou que deixou o desejor no omodor de Sôo
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Golordo. O nobre vereodor tombém destocou que o Sporto foi

beneficiodo por verbo, e que é reconhecido o seu mérito, porém, fico triste

que os times de futebol de vózeo nõo recebom investimenÍo. Vereodor

Genésio lomentou o foto de ser retirodo o pouco recurso que o esporte

possui, umo vez, que é vinculodo à secretorio de Educoçõo. VereodoÍ

Adriono solicitou oo jurídico do cômoro, ouxílio sobre o inlerpretoçôo do

projeto, por entender de formo diverso dos nobres vereodores Odoir e

Genésio, pois, segundo seu entendimenlo, conforme o que estó escrito:

"Fica o poder execuÍivo municípot outorizodo o obrír crédilo especioi

suplemenlor nesÍo dofoçÔo", desse modo, o volor seró investido no esporte

e nõo onulondo o mesmo. O sênhoÍ presidenle, solicitou que o.iurídico,

otrovés do Dr. Alderico, viesse esclorecer o dÚvido do vereodor Adriono' O

ilustre odvogodo desto egrégio coso, Alderico Kleber de Borbo, explicou o

todos que o projeto iró onulor os dotoçÕes do ort. 2o retirondo seus soldos,

poro em seguido jogo-los nos roízes do ort. lo' A redoçõo do or1. 2'folo o

seguinte: "Fico o poder executivo oulorizodo o onulor porcioimenle os

doloções oboixo", desse modo, no reolidode, estoró retirondo do

construçÕo de escolo infontil e etc., conforme o que estó descrito no

referido oriigo, poro jogor o orçomento nos otividodes descritos no ort. lo

VeÍeodor Torcísio destocou o rozõo opreseniodo pelo vereodor Adriono,

pois, o inlençõo do prefeiio é de reforçor os verbos no espoÇo esportivo.

Vereodor Odoir ogrodeceu oo vereodor Adriono pelo coneçôo, pois, é

necessório ter humildode de reconhecer um erro e ogrodecer oo colego

pelo coneçõo. Reforçou que o intençÕo do prefeito é retiror o verbo de

R$óO.OOO,OO {sessento mil reois) do conskuçõo de escolo de ensino infoniil e

investi-lo no esporle. Finolizou, reconhecendo que o prefeito estó corrigindo

um eÍÍo dele de 1rês onos. No sequêncio, o Projeto de Lel n"36/2016, foi

posto em votoçÕo, obtendo oprovoçõo por 12 votos. No ordem, possou-se

o PRESENTA o E VOTA AO DE PROVIDÊ

Pedido de Providêncio n' 66, de oulorio do vereodor Genésio Mortins, que

solicito que o órgôo competente do executivo municipol providencie o

conslruçÕo de um bonheiro no Quodro Poliesp ortivo do Boino

Têlefone: 3671-1718
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Pereiro. Pedldo de Providêncio no 67, de outorio do vereodor Genésio

Mortins, que solicito que o órgõo competente do executivo municipol

providencie o construçÕo de um quebro-molos no Avenido Aboeté em

frente oo número 107, no Boirro Agrovilo. Pedido de Providêncio no68, de

outorio do vereodor Genésio Mortins, que solicito que o órgôo compelente

do executivo municipol providencie o construçõo de um quebro-molos no

Ruo Gobriel Colixlo Luiz, no proximidode oo nÚmero 108, no Boirro SÕo

Vicente. Pedido de Providêncio no 69, de outorio do vereodor Odoir Mussi,

que solicito que o executivo municipol solicite junto à empreso Coposo,

poro que esto reolize umo revisõo dos ligoçÕes de rede de esgoto no

cónego entre o Boirro Toquoril e Boino Alto Belo Visto. Pedido de

Providêncio n' 70, de outorio do vereodor Genésio Mortins, que solicito que

o órgôo competente do executivo municipol providencie o finolizoçôo do

povimentoçõo do Ruo Tupinombós recentemente osfoltodo, com o

construçõo do meio-fio no vio, em todo suo extensôo e oindo reolizor

operoÇôo topo burocos no porte osfoltodo onleriormente, estondo

locolizodo desde o Boirro Sonto Teresinho oté o Boirro Geroldo Morques.

Pedido de Providêncio no 71, de outorio do vereodor Morcilon, que solicilo

que o órgõo competente do executivo municipol verifique o possibilidode

de instolor semóforos no Avenido Rui Borboso, nos cruzomentos do Bor Brosil

e do Colégio Sõo Pio X. Pedido de Providêncio no 72, de outorio do

vereodor Mouri, que solicito que o órgõo competente do execuiivo

municipol, verifique o possibilidode de flexibilizor os regros poro obtençõo

de olvoró poro tronsporte rurol de possogeiros. Pedido de Providêncio no 73,

de outorio do vereodor Cloudionor, que solicito que o órgõo competenie

do executivo municipol cumpro o deierminodo pelo ort. 4o do Lei

Complementor Municipol 105/201 I que oltero o ort. 28 do Lei

Complementor Municipol 92/2009 que diio: " Arl. 28 - Os vencimenÍos

consÍonles nesto Lei serÕo reojusÍodos onuoimenle segundo o IPCA -
índíce de PreÇos oo Consumidor Amplo, ocumulado no ono, concedido no

mês de obril de codo ono, opós fornecimenlo de ímpocto f'ínanceio

fornecido pe/o setor contóbil do Prefeituro Municípol, desde que o
t-
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Ricordo expressou seu desejo em tombém ossinor o pedido de providênci
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comprometo os /imiles prudenciois imposlos pe/o Lei de Responsobi/idode

Fiscoi". Concedendo desso formo reojuste oos profissionois do educoçôo

que conforme esso mesmo lei, otrovés do ort. l'que oltero o ort.3o, inciso lll

LC 92/2OO9, sôo ossim definidos: "Art. 3" - Poro efeito desto Lei enfende-se

por: lll - Profissionois do Educoçõo: conjunto de profissionois, titulores de

corgos de Professor P l, Prof essor de Educoçôo Físico, Psicope dogogo,

Supervisor Pedogógico, Professor Auxilior de Educoçôo lnfontil, lnstrutor

Esco/or de Músico, Auxilíor de Secretorio Esco/or, lnslrutor de ArÍes Cullurois,

lnslrutor de lnformotico, Auxilior de Bib/ioÍeco e Assi!Íenfe Educocionol."

Pedido de Providêncio no 74, de outorio do vereodor Voldivino, que solicito

que o órgõo competente do executivo municipol verifique o possibilidode

de colocor identificoçÕo, mosculino e feminino, nos portos dos bonheiros

públicos oo lodo do Prédio Amorelo. Pedido de Providêncio no 75, de

outorio do vereodor José Geroldo, que solicito que o órgõo competente

do poder executivo municipol, providencie o instoloçõo de umo borreiro

de proteçÕo no encontro do Av. Presidente Vorgos com o Ruo Coronel

Fonte Boo no ProÇo Sõo Geroldo. Pedido de Providêncio n' 76, de outorio

do vereodor Célio Mortins, que solicito que o executivo municipol

providencie que o subido do Trovessio do Estivo fique contromõo,

podendo estocionor somente de um lodo do pisto. No ordem, os pedidos

de providêncios forom postos em discussôo. Vereodor Célio porobenizou o

odministroçõo pelos vórios respostos de pedidos de providêncios de todos

os vereodores, porém, no reuniõo possodo ele solicitou umo resposto do

odministroçÕo o respeito do Avenido Nosso Senhoro do Abodio, se hoverio

o possibilidode de omplior o ponte junto com o pisto. O foto é que oté o
momento nÕo obteve resposto, nôo sobendo se por um erro do coso ou

por esquecimento do prefeito. Expressou que gostorio que no próximo

reuniõo tivesse esso resposto. O senhoÍ presidente solicitou ô secretorio

desÍo egrégio coso que reolizosse os devidos esclorecimentos oo nobre

vereodor Célio Mortins, e que fosse enviodo novo pedido de providêncio

do vereodor, poro que ele sejo respondido o mois breve possível. Vereodor

www. camarasaogotaÍdo. mg.gov. br
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n' 73, que troto do reoiuste dos profissionois do educoçõo, que é muito

merecido e mois do que justo. Vereodor Voldivino porobenizou oo

excelentíssimo presidente do CÔmoro, vereodor Cloudionor, pelo

excelenÍe requerimento visondo o reojuste onuol oos servidores municipois

do oreo de educoçõo, que merecem nosso respeito e grotidõo pelo

excelenÍe trobotho prestodo. Vereodor Gilberlo tombém ressoltou o volor

do pedido de providêncio solicitondo o reojuste soloriol dos profissionois do

educoçôo. Vereodor Odoir ressoltou um olerto que vem sendo reolizodo

por esto egrégio coso, desde o início do mondoto, referenÍe à lotoçõo do

Cemitério Municipol. Disse nÕo sober se foi tomodo o providêncio de

compro de terreno, e ocredito que certomente oté o fim do ono, o

cemitério estejo cheio novomente, e se ocoso nôo for providenciodo um

novo locol, ficoremos sem lugor de reolizor sepultomentos. Sugeriu, se o

coso desejo envior ofício oo prefeito, em nome dos treze vereodores, o

olertondo quonto o isso. Destocou que o ocréscimo que foi reolizodo, nõo

foi suficiente e que jó estó ocobondo, e que ocredito que nõo pode deixor

ocobor este espoÇo, poro depois tomor olgumo providêncio. Vereodor

Voldivino relotou que em 2013 verificou que o cemitério estovo enchendo

e o espoÇo ocobondo, enviou entõo requerimento oo prefeito poro que

ele tomosse os devidos providêncios, poro oquisiçÕo de terreno, onde serio

construído um novo cemilério. Porém, o prefeito openos ojeitou umo terro

que .ió estovo oli, como oumento poro o cemitério. Tombém destocou o

necessidode de se unirem, e se for necessório, solicitor umo reuniõo com o

prefeito e que de medido emergenciol se consigo terro poro o construçÔo

de um novo cemitério municipol. Vereodor Genésio se monifestou

fovoróvel oos vereodores Odoir e Voldivino, concordondo em fozerem um

requerimento ou pedido de providêncio, poro que o prefeito tome os

medidos poro o construÇõo de um novo cemitério, considerondo que o

município possui muito terro. Vereodor Morcilon porobenizou pelo pedido

de reojuste soloriol oos profissionois do educoçÕo, porém, destocou que no

ortigo lll, nõo cito os ouxiliores de serviços gerois, e solicitou que o pedido

de providêncio fosse estendido o esles profissionois iombém. O se
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presidenle destocou que o lei jo foi feito, e dionte desto situoçõo, elo

deverio ser modificodo. Vereodor Morcilon solicitou que o jurídico do coso

estudosse o que poderio ser feito. O sênhor presidenle ocotou

prontomente o sugestõo do vereodor Morcilon, e solicitou que fosse

enviodo ofício poro prefeiiuro poro ver o que pode ser feito, pois,

certomente teró que ser modificodo o lei, e ser reolizodo umo emendo no

ort. 3'. VêÍeodor Odoir questionou oo senhor presidente se jó nõo hovio

sido feito umo solicitoçôo oo prefeito visondo o oumento gerol poro todos

os servidores, que foi ossinodo pelos treze vereodores. O senhor presidente

confirmou o questionomento do nobre vereodor, ofirmondo que no pedido

incluÍo iodos os servidores. VeÍeodor ToÍcísio disse ocrediior que o popel do

vereodor é dor explicoções, umo vez, que estôo em contolo direto com o

populoçõo. Porém, responder que o pedido foi encominhodo oo setor

competente, é umo resposto curto e evosivo. Sugeriu que o prefeito fosse

convidodo poro umo reuniõo, onde codo vereodor listorio oqueles pedidos

de providêncio que julgosse ter mois importôncio poro o populoÇÕo, como

por exemplo, o oumento poro os ouxiliores de serviços gerois do educoçõo

e todos os pessoos envolvidos. Deste modo. teríom umo resposÍo concreto

poro dor às pessoos, pois, ficor jogondo popel de um lodo poro outro, nôo

levo o nodo. Em reuniõo com o prefeito, ele dirio o que ele pode ou nôo

fozer. e ossim, os vereodores poderiom dor umo resposto concreto oos

interessodos, tendo umo verdode o ser discutido e o ser repossodo às

pessoos. Tombém solicitou que fosse morcodo umo reuniÕo com o prefeito,

o fim de discutir o possibilidode ou nõo, de otender oos pedidos reolizodos

pelos vereodores, que sÕo muito justos. O senhor presidenle julgou ser

prudente o pedido do vereodor TorcÍsio, e solicitou à secretorio desto

egrégio coso, que morcosse reuniôo com o prefeito o fim de discutir sobre

os ouxiliores e professores, poro terem umo posiçõo mois concreto.

Vereodor Gilberlo solicilou ressoltor o que foi diÍo pelo vereodor Odoir, que

opesor do ortigo 3o nõo constor os ouxiliores de serviços gerois, foi feito no

ultimo reuniÕo, um ofício ossinodo por todos os vereodores solicitondo o

reojuste poro todos os servidores municipois. No ordem, os pedido des
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.iovens, denominodo DeMoloy. Vereodor Voldivino tombém solicitou

l.
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providêncio forom postos em votoçôo, obtendo oprovoçôo por 12 votos.

Pssou.se à APRECIACÃO, DISCUSSÃO E VOTACÃO DE INDICACÃO:

lndicoçôo n'1?, de outorio do vereodor Morcilon, que solicito que o órgÕo

competente do Poder Executivo Municipol estude o possíbilidode de

celebror convênio entre municÍpio de Sõo Gotordo e os conoís obertos de

televisôo poro que o sinol mude de onológico poro digitol. Vereodor

Morcilon desÍocou que o tronsiçõo do sinol onológico poro o digitol, iró

ocorrer o nível nocionol, porém, poderó levor muito tempo. Explicou que

hoje, o cidodõo que deseje receber o sinol digitol, preciso compror um

opqrelho que custo cerco de R$500,00 (quinhentos reois). Frisou, que se o

prefeituro reolizosse um convenio com os conois de televisõo, poderio

evitor esse gosto poro codo cidodôo. O senhoÍ presidenle opinou que o

proposto só sejo possível poro o implontoçÕo do sinol digitol, se o município

possuir ocimo de 100 mil hobitontes. VêreodoÍ Morcilon olegou que reolizou

pesquiso e verificou que se coso o pref eituro deseje fozer convênio

diretomente com os conois de TV, elo tem esso possibilidode. O senhor

presidenle ponderou que o sinol onológico seró cortodo e ossim todos os

cidodes terõo que se odequor oo novo sistemo. No sequêncio, submeteu o

indicoçõo à discussÕo e votoçôo, obtendo oprovoçÕo por l2 votos. No

ordem, possou-se à APRESENTACÃO. DlScUsSÃO E VOTACÃO DE MOCÃo

DE APTAUSOS E CONGRATUTACÔES. Moçôo de oplousos 01/2016, de oulorio

do vereodor Gilberto, em homenogem oos 20 onos do Lojo Moçonico

Deus, Cominho do Sobedorio de SÕo Gotordo. Moçôo de oplousos

02/2016, de outorio do vereodor Voldivino, em homenogem o 23" Morcho

poro Jesus, ocorrido em 2ó de junho de 201ó. Em seguido, os moções de

oplousos dos vereodores Gilberto e Voldivino forom postos em discussôo.

Vereodor Gilberto solicitou o opoio dos nobres colegos vereodores poro

oprovoçÕo do moÇÕo. Ressoltou que o Lojo Moçônico Deus, Cominho do

Sobedorio, se encontro ho 20 onos em nosso cidode, reolizondo diversos

otividodes que visom promover o liberdode, o iguoldode e o froternidode

entre os nossos cidodÕos. Destocou um trobolho que é reolizodo com os
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opoio dos colegos vereodores, poro o oprovoçÔo de seu pedido de

moçõo de oplousos. Destocou que o Morcho poro Jesus jó vem sendo

reolizodo hó 23 onos e que teve o prozer de porticipor de l8 morchos. No

sequêncio, os pedidos de moções de oplousos e congrotuloções forom

postos em voÍoçõo, oblendo ombos, oprovoçõo por l2 votos. No ordem,

possou-se à leituro de umo solicitoçÕo do vereodor Voldivino Honoroio de

Oliveiro, que pede que se.lo ogendodo em nome do Cômoro Municipol de

Sõo Gotordo. junto o COPASA, umo visito dos vereodores às obros do

estoçõo de trotomento de esgoto, poro ovolioçõo e fiscolizoçõo do

empreendimento e overiguoçÕo do otroso no cronogromo de entrego dos

mesmos. Vereodor Torcísio concordou plenomente com o vereodor

Voldivíno, pois, o referido empreendimento ero pro estor pronto em 201 l.

Destocou que no reuniôo proposto, deverio tombém ser convidodo o

promotor de justiço. pois, é tomonho o desrespeito proticodo contro o

populoçõo de SÕo Gotordo hó tonlos onos. Destocou o imporiôncio de

estorem oliodos oo Ministério Público poro buscorem soluçÕes. Vereodor

Gilberto relotou que quondo esse controÍo foi reolizodo com o município

de SÕo Gotordo. ele e Morcilon, tombém vereodores no époco, votorom

contro. Frisou que nõo condeno os vereodores que oprovorom o projelo,

pois, certomenle ocreditorom que o controto serio cumprido. Hoje o

COPASA cobro pelo tronsporte do esgolo, pois, o trotomento só exisle em

Guordo dos Ferreiros. Porém, esse tronsporte de esgoto ero municipol, e o

prefeituro o doou poro o COPASA, que o cerco de l0 onos vem cobrondo

coro por este serviço. Disse só ver umo soÍdo poro o situoçõo, o exemplo

do que foi feito em Poró de Minos: que o próximo prefeiio rompo com o

conlroto com o COPASA, devido oo nÕo cumprimenio de itens controtuois.

Ressoltou oindo, o prestezo dos funcionórios do COPASA, que reolizom um

trobolho gigontesco. pelo número reduzido que sõo, e por serem

explorodos executondo serviços em número insuficiente. O que se

condeno é o diretorio do empreso, e oos governos. que prejudicorom e

lesorom o populoçõo. Propôs que o próximo prefeiio crie um sisiemo

municipol de obostecimento de óguo e trolomento de esgoto poro qu
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possomos soir desto olgemo que condeno o povo de Sôo Gotordo o pogor

eternomente esto toxo. Vereodor Genésio relembrou que em 2013, os treze

vereodores ingressorom com oçõo poro suspender o cobronço. Porém,

devido à forço exercido pelo ex-governodor Aécio Neves, o cobronço foi

suspenso por openos 05 dios. Fez umo onologio, dizendo que se lroio de

umo lulo entre Dovi e Golios, ou sejo, de um município contro o Esiodo de

Minos Gerois. O senhor presidenle sugeriu que os vereodores se

orgonizossem em umo comitivo que posso ir oté Belo Horizonte, verificor em

quol situoçÕo do controto e ver o que pode ser feilo junto Ô COPASA'

Vereodor Voldivino se proniificou o integror o comitivo. O senhor presidente

convocou os colegos vereodores o porticiporem de Sessõo Solene

omonhõ dio 30 de junho de 2Oló o portir dos l9 horos que concederó o

cidodonio honorório à Dr. Ademir, juiz do comorco e Dr. Sérglo, promotor

de justiço de Sôo Gotordo. No ordem, o senhor presidente declorou o

polovro livre oos vereodores. Vereodor Gilberlo sugeriu que quondo o

comissõo fosse oté Belo Horizonle, possosse Íombém em Poró de Minos

poro ver o cópio do processo e do lei que retirou os serviços do COPASA,

poro que possomos conhecer o tromitoçÕo e futuromenÍe sugerir o

implontoçôo deste sistemo em nosso cidode. Vereodor Torcísio sugeriu que

entrosse em contoto com Aroxó e solicitosse o eles que fosse morcodo

umo oudiêncio com os nobres vereodores. O senhor presidente solicitou à

secretorio desto egrégio coso que morcosse o reuniõo com o devido

órgÕo competente, poro que possom otender o comissÕo dos vereodores.

O senhor presidenle solicilou oo vereodor Genésio, presidente do Comissõo

de Legisloçõo, Justiço e Redoçõo que nomeosse o vereodor Odoir Mussi

como novo membro. Vereodor Genésio expôs o honro de ter o vereodor

Odoir no Comissôo de LegisloçÕo, Justiço e Redoçõo e lhe deu os boos

vindos. No ordem, possou-se ô Deliberoçôo ocerco do doto e horório do

AUD|ÊNC|A PÚBLlcA PARA DlscuTlR A LDo. o senhor presidênle sugeriu o

doto de 12 de.iulho de 2016 às l7 horos, e solicitou que se coso olgum

vereodor tenho compromisso onteriormenie ogendodo, se pronuncie poro

morcorem novo doto. Vereodor Genésio orgu u que serio odequodo
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oÍender à sugestÕo do vereodor Torcísio e entror em contoto com o

Geroldo de Aroxó, que é o responsóvel pelo COPASA no regiõo, e se

disponibilizou o ir oté ló e soliciior opoio do deputodo Bosco. Porobenizou

os funcionórios do educoÇõo e frisou que se dependesse desses treze

vereodores, o oumento soloriol jó lerio soído hó um ono, e finolizou dizendo

que oquele que nõo luto por seus direitos, nôo é digno de tê-los. Nodo mois

hovendo com o groço de Deus o senhor Presidente declorou encerrodo o

reuniõo. Do que eu lenho poro constor, eu, Gilberto de Olivelro CÔndido, lo

secretório, lovrei o presente oto que opós lido e oprovodo segue ossinodo

pelos demois membros do Meso Diretoro. Sõo Gotordo - MG,29 de iunho

de 201ó.
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